

BACHMANN · 20.09.2013

Schutzengeli in Zürich gelandet

Neues Fachgeschäft in Sihlcity eröffnet.

Die Luzerner Schutzengeli von Confiseur Bachmann gibt es ab sofort auch in Zürich. Im neuen Fachgeschäft in Sihlcity laden 10'000 der Truffles-Spezialitäten sowie ein riesengrosses Schutzengeli zum Schmaus und zu einem Fotowettbewerb ein, schreibt der Luzerner Confiseur in einer Medienmitteilung. Mit dem neuen, nach Feng Shui gestalteten und 1,6 Millionen teuren Fachgeschäft im Zürcher Einkaufszentrum hat Bachmann seine 16. Niederlassung eröffnet - die erste ausserhalb der Zentralschweiz.



Das Unternehmen will jedoch noch weiter wachsen und eröffnet im März 2014 im Shoppi Tivoli ein weiteres Ladengeschäft eröffnen. Die neuen Standorte werden mehrmals täglich aus Luzern beliefert, aber es werde auch vor Ort stetig gebacken, wie es weiter heisst. In der breiten Angebotspalette wählen Kunden zwischen 16 verschiedenen Salaten, 20 Sandwichsorten, Panini, Spezialtorten, Cupcakes, Kaffee und "weltmeisterlichen Kreationen" von Confiseur-Weltmeisterin Juliane Bachmann. Dazu gehört auch das prämierte Mehrwertbrot Für diese und weitere Produkte im Confiserie-und Backbereich wurde das Unternehmen mit internationalen Preisen geehrt. (pd)